

EPN RECIBE A KIRSTJEN NIELSEN

Peña pide respetar a mexicanos en EU

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

El Presidente pide a la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos velar por los derechos de los connacionales

En una reunión en Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto reiteró ayer a la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos, Kirstjen Nielsen, la prioridad del gobierno de la República de velar por que se respeten los derechos de los mexicanos en Estados Unidos.

Durante un encuentro que se prolongó por una hora, el mandatario y la funcionaria norteamericana conversaron sobre la importancia de continuar el diálogo respetuoso, franco y constante entre ambos países; y del potencial de la frontera común como un área de oportunidad, intercambio y encuentro.

De acuerdo con un comunicado de la Residencia Oficial, el presidente Peña Nieto y la secretaria Nielsen "coincidieron en la necesidad de enfrentar retos comunes en materia de seguridad de manera coordinada y con pleno respeto a la soberanía de ambos países", subrayó.

A la reunión asistieron el canciller mexicano Luis Videgaray, el jefe de la Oficina de la Presidencia, Francisco Guzmán y el secretario de Ha-



Foto: Especial

El presidente Enrique Peña Nieto dialogó con la secretaria de Seguridad Interior de EU, Kirstjen Nielsen. Al encuentro acudió el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray.

cienda, José Antonio González Anaya.

INSTRUMENTOS DE COOPERACIÓN

Previo a esta audiencia con el presidente Peña Nieto, la se-

cretaria Nielsen se reunió con el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Luis Videgaray, con quien atestiguó la firma de tres instrumentos de cooperación bilateral que beneficiarán a la

economía en ambos lados de la frontera, especialmente a trabajadores y empresas.

Un acuerdo entre el Servicio de Administración

MÉXICO Y EU

Los instrumentos de cooperación bilateral firmados beneficiarán a la economía de ambos países, especialmente a trabajadores y empresas.

3

INSTRUMENTOS

de cooperación bilateral se firmaron entre México y EU.



Coincidieron en la necesidad de enfrentar retos comunes en materia de seguridad de manera coordinada y con pleno respeto a la soberanía de ambos países.”

PRESIDENCIA

Tributaria, (SAT) y la Agencia de Aduanas y Seguridad Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) para combatir el fraude comercial y aduanero, así como el contrabando y otras actividades ilícitas en

las operaciones de comercio exterior.

De igual forma, se signó un Memorándum de Entendimiento con el fin de unificar los actuales programas de Pre-Inspección de Carga y

Despacho Unificado de Carga en un solo programa al que se le denominará Programa de Inspección Conjunta de Carga (ICC), lo que facilitará los procesos de importación y exportación de mercancías, así como la inspección de cargamentos y medios de transporte en ambos lados de la frontera.

Por otro lado, en esta visita de la funcionaria norteamericana también firmó una Carta de Intención con la SAGARPA que establece áreas de colaboración en temas de interés relacionados con el comercio transfronterizo de productos agrícolas.

Adicionalmente, la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos se encontró con el titular de la Secretaría de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida.

Para la mejora fronteriza

Acuerdos alcanzados con la Agencia de Aduanas y Protección Fronteriza de EU durante la visita de Kirstjen Nielsen a México:

SAT

■ Para aumentar el comercio y cumplimiento aduanero, así como a la lucha contra las actividades ilícitas

■ Memorando de entendimiento sobre el Programa de Pre-Inspección de Carga y el Procesamiento de Carga Unificada (UCP)

SENASICA

■ Colaboración en materia de salvaguarda agrícola, inspecciones de cuarentena agrícola en los puertos de entrada e intercambio de información

Plantean diálogo respetuoso

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Presidente Enrique Peña Nieto y la Secretaria de Seguridad estadounidense, Kirstjen Nielsen, acordaron trabajar en resolver los problemas de inseguridad que comparten México y Estados Unidos, pero respetando la soberanía de ambos países.

De acuerdo con la Presidencia, en el encuentro que sostuvieron ayer en Los Pinos, Peña y Nielsen conversaron sobre la importancia de continuar la coordinación a través de un diálogo respetuoso, franco y constante.

Sobre el tema de la frontera, la Presidencia señaló que ambos confirmaron el potencial de ésta y las oportunidades de implementar acciones en conjunto.

Aunque la funcionaria estadounidense es una de las principales promotoras del muro fronterizo que busca construir el Presidente Donald Trump, la Presidencia no informó qué platicaron sobre el tema.

“(Peña Nieto) reiteró la prioridad del Gobierno mexicano de velar por que se res-



■ Acompañado del Canciller Luis Videgaray, el Presidente Enrique Peña Nieto se reunió con la Secretaria de Seguridad Nacional de EU, Kirstjen Nielsen.

peten los derechos de los mexicanos en Estados Unidos”, indicó.

“Ambos coincidieron en la necesidad de enfrentar retos comunes en materia de seguridad de manera coordinada y con pleno respeto a la soberanía de ambos países”, añadió.

Por su parte, la oficina de Nielsen informó en un comunicado que la conver-

sación versó sobre las formas de facilitar y garantizar la seguridad del comercio y los viajes, además de intensificar el combate al crimen transnacional.

De acuerdo con la Secretaria, la “fuerte relación” entre Estados Unidos y México para garantizar el cruce seguro y eficiente de los bienes es fundamental para el éxito económico.

Presidencia

Velar por derechos, prioridad de México: EPN

Redacción > La Razón

DURANTE el encuentro entre el Presidente Enrique Peña y la Secretaria de Seguridad Interna de Estados Unidos, Kirstjen Nielsen, el mandatario reiteró que la prioridad de su gobierno de velar por que se respeten los derechos de los mexicanos en ese país.

En una reunión realizada en la residencia Oficial de Los Pinos, ambos conversaron sobre la importancia de continuar el diálogo respetuoso, franco y constante entre ambos países; y del potencial de la frontera común como un área de oportunidad, intercambio y encuentro.

Durante el evento, que duró aproximadamente 45 minutos, el Jefe del Ejecutivo



EL PRIMER MANDATARIO, ayer, en reunión con la secretaria Nielsen.

y la secretaria estadounidense coincidieron en la necesidad de ambas naciones para enfrentar retos comunes en materia de seguridad de manera coordinada y con pleno respeto a la soberanía de cada

nación.

El mandatario y la Secretaria de Seguridad Interna de Estados Unidos Kirstjen Nielsen, coincidieron en las dos naciones tienen, "la necesidad de enfrentar retos

EL EJECUTIVO RECIBIÓ

a la secretaria de Seguridad Interna de EU; destaca necesidad de continuar el diálogo bilateral

comunes en materia de seguridad de manera coordinada y con pleno respeto a la soberanía de ambos países".

A la reunión, que fue a puerta cerrada, asistieron el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray Caso, con quien Nielsen ya se había reunido el lunes pasado para firmar tres acuerdos de entendimiento entre las dos naciones, de los cuales dos fueron entre el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de los Estados Unidos (CBP), mientras que el tercer acuerdo fue entre el Servicio de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) y la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de los Estados Unidos (CBP, por sus siglas en ingles).



Política

Al Margen

Impedirá EU paso de armas y dinero sucio hacia México

Respetar recomendaciones de autoridades a vacacionistas

Jaime Arizmendi

Argonmexico / Falta ver si a Trump no se le ocurre twittear... De visita en nuestro país, la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kirstjen Nielsen, sostuvo que su gobierno y el Departamento de Seguridad Interior (DHS, por sus siglas en inglés) en particular, está comprometido con una relación fuerte y sana con México.

"Tenemos mucho que discutir, tenemos muchas áreas de intereses en común, y el día de hoy tuvimos la oportunidad de hablar de las organizaciones delictivas transnacionales, de opioides, de seguridad en la frontera, de la facilitación de los viajes y el intercambio de mercancías legales". También, de cómo en Estados Unidos vamos a evitar que las armas y el efectivo viajen hacia el sur, añadió la funcionaria estadounidense.

México, señaló, es uno de los socios comerciales más importantes de la Unión Americana, igualmente Estados Unidos son un socio comercial

muy importante para México.

La alianza, enfatizó Nielsen, es importante para los dos países, no nada más para la seguridad y la prosperidad, "así fue en el pasado, así es ahora, y seguirá siendo de igual manera de aquí en adelante, y estamos muy ansiosos de entablar esta nueva relación, y partir de la relación que ya hicieron quienes nos antecedieron".

En el marco de su visita, Kirstjen Nielsen se reunió con el Secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray; ambos atestiguaron la firma de tres instrumentos de cooperación bilateral que beneficiarán a la economía en ambos lados de la frontera, especialmente a trabajadores y empresas.

En primer lugar, explicó el Canciller Videgaray, la Secretaría de Hacienda (a través del Servicio de Administración Tributaria, SAT) y la Agencia de Aduanas y Seguridad Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) firmaron un Memorándum de

Entendimiento para combatir el fraude comercial y aduanero, así como el contrabando y otras actividades ilícitas en las operaciones de comercio exterior.

"De lo que se trata este acuerdo es de establecer un frente de trabajo común en pro de la legalidad y, por lo tanto, en defensa de los trabajadores mexicanos y de Estados Unidos, así como del crecimiento económico en ambos países. Éste es un acuerdo que lleva meses negociándose y que hoy llega a buen puerto", expuso el Secretario de Relaciones Exteriores.

En segundo lugar, el Jefe del SAT, Osvaldo Santín, y el Comisionado del CBP, Kevin McAleenan, firmaron un Memorándum de Entendimiento es unificar los actuales programas de Pre-Inspección de Carga y Despacho Unificado de Carga en un solo programa al que se le denominará Programa de Inspección Conjunta de Carga (ICC). Esto facilitará los procesos de importación y exportación

de mercancías, así como la inspección de cargamentos y medios de transporte en ambos lados de la frontera.

El Canciller expuso que con este instrumento se incrementa la eficiencia, al "evitar duplicidades en los procesos. Específicamente, que con una sola revisión la carga pueda entrar de México a Estados Unidos o viceversa. Tenemos ya algunos programas muy exitosos, por ejemplo, en el aeropuerto de Laredo, Texas, donde desde hace cerca de dos años, agentes del SAT revisan junto con agentes de CBP mercancía que viene de Estados Unidos hacia México por vía aérea".

Finalmente, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (a través del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria, Senasica) suscribieron una Carta de Intención que establece áreas de colaboración en temas de interés relacionados con el comercio transfronterizo de productos agrícolas.

"Esto es una buena noticia para toda la gente que trabaja en el campo mexicano y que encuentra en Estados Unidos un mercado de exportación importante, pues no solamente facilitará trámites, sino que dará certidumbre a los productos agrícolas mexicanos en Estados Unidos y los productos agrícolas de Estados Unidos en nuestro país". Así, si baila mi hijo con la señora...

Cuidado a los que se van... El coordinador de los diputados de Nueva Alianza, Luis Alfredo Valles Mendoza, llamó a la población que viajará por carretera durante esta Semana Santa, a que atienda las recomendaciones de Protección Civil, para prevenir accidentes y garantizar su seguridad. "Para Nueva Alianza la seguridad de la población es un tema prioritario, por lo que es necesario exhortar a la ciudadanía a atender las recomendaciones de Protección civil, así como respetar los señalamientos, no manejar cansado y usar el cinturón de seguridad".

Mediante un comunicado, sostuvo que, de acuerdo con cifras del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes (Conapra), 80 por ciento de los accidentes carreteros podría evitarse con acciones de concientización, pues según la dependencia federal, son causados por fallas humanas.

"De acuerdo con un informe de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), dado a conocer durante el Foro del Tráfico Carretero en 2016, 60 por ciento de los accidentes automovilísticos carreteros en nuestro país se debe a altas velocidades y un 53 por ciento, al consumo de alcohol por parte de los conductores".

Por ello, insistió, no utilizar el teléfono celular mientras se conduce el auto, no manejar en estado de ebriedad, designar a un conductor

responsable y poner atención al volante, podrían traer a salvo a cientos de familias que disfrutan de estos días de descanso.

El líder parlamentario también pidió a los vacacionistas respetar los puntos de control en el que participarán más de nueve mil elementos de la Policía Federal, en coordinación con autoridades estatales y municipales, como parte del operativo "Semana Santa 2018", a partir del sábado 24 de marzo y hasta el 8 de abril.

Refirió que, según un informe de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), durante el 2016 ocurrieron cerca de 25 mil muertes relacionadas con accidentes carreteros.

Agregó que, con base en estadísticas de la agencia de seguros GNP publicadas en 2017, se estima que cada año en México, durante las vacaciones de Semana Santa, más de un millón de automóviles circulan por las diferentes carreteras del país y ese flujo vehicular eleva el riesgo de sufrir un percance vial hasta en 20 por ciento.

Coincidimos, hay que insistir en la importancia de atender las recomendaciones de las autoridades para evitar riesgos, y poder concluir con saldo blanco el periodo vacacional de Semana Santa. Porque después de un accidente, ya nada es igual...

argondirector@gmail.com y argonmexico@gmail.com



CRIMEN Y CASTIGO

Salen más trapitos al sol en el INBA

El movimiento #YaPágameINBA se convirtió en el escándalo del año gracias a las redes sociales. El tema no es nuevo: por años, los prestadores de servicio han tenido que esperar sus pagos durante meses por el simple hecho de trabajar bajo el esquema de honorarios —y nos dicen que será muy difícil que accedan a una plaza—. A diferencia de manifestaciones pasadas, ahora se sumó un factor vital: los administradores de la red social del Museo Nacional de Arte —reconocidos por sus ingeniosas campañas— se atrevieron a publicar su situación. Una audacia que les atrajo miles de muestras de apoyo y que provocó que la queja resonara fuerte. Las autoridades se comprometieron a que no habrá sanciones por esa y otras manifestaciones. Pero otro aspecto que salió a relucir fue que muchos recordaron que el encargado de dialogar con los quejosos, Octavio Salazar Guzmán, subdirector de Administración del INBA, cuenta con un pasado escandaloso. Nos recuerdan que hace 10 años se desempeñaba como director de Administración del entonces Conaculta y tiene en su historial tres

sanciones de la Secretaría de la Función Pública por negligencia administrativa y violación a las leyes y normatividad presupuestal, que databan de años anteriores, cuando trabajó en otras oficinas públicas, como la Sagarpa. Hoy, además de su cargo, es presidente del Comité de Ética y de Prevención de Conflictos de Interés.

Pescadores quieren a EPN



Ante las constantes afectaciones al sector pesquero, principalmente por la falta de apoyos por parte de la Comisión Nacional de Acuicultura y Pesca (Conapesca), de **Mario Aguilar**, integrantes de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola, que dirige **Humberto Becerra**, harán hasta lo imposible en Sinaloa por llamar la atención del presidente Enrique Peña Nieto durante la inauguración del Tianguis Turístico. El objetivo no es bloquear el magno evento, mucho menos afectar al turismo de Mazatlán; los pesqueros buscan el apoyo de las autoridades, ya que actualmente se encuentran abandonados y susceptibles ante los abusos, poco apoyo y promesas falsas de las autoridades de la Conapesca.

Los temas críticos al interior del organismo que dirige **Mario Aguilar** son la falta de compromiso para establecer un precio especial en el diésel marino, frenar el cierre arbitrario de zonas de pesca protegidas y congelar la Ley de Biodiversidad, ya que con estas implementaciones deja desprotegidos a los pescadores, así como sucedió hace unos días en Baja California cuando las autoridades detuvieron a trabajadores del mar por supuesta pesca de totoaba.

¿SALINAS EN INVESTIGACIÓN?

La detención en la zona de Puerto Vallarta del fundador de la empresa norteamericana NXIVM, Keith Raniere, puso los reflectores nuevamente en la operación de la firma ESP México, la cual, liderada por Emiliano Salinas y Alejandro Betancourt, funciona

como licenciataria de las metodologías desarrolladas y patentadas en Estados Unidos por el personaje que hoy se encuentra bajo investigación. La representación mexicana del llamado Executive Success Programs, dice, nada tiene que ver con su operación empresarial y, mucho menos, con sus planes de crecimiento. Por lo que seguramente tendremos muy pronto más noticias en el terreno de los negocios. El beneficio de la duda por supuesto cabe en este caso, lo decimos por aquéllos que quieren culpables donde no los hay. Seguiremos de cerca esta historia que pinta para mucha intriga.

VOZEN OFF

En este espacio hemos hablado puntualmente de las presuntas irregularidades en la licitación LA-011000999-E22-2018 para la contratación del Servicio Integral de Aseo y Limpieza en la SEP, que lleva **Otto Granados**, a lo cual su área de Comunicación Social envió una extensa carta sin firma y mal redactada que nunca reuniría los requisitos para un derecho de réplica, en donde defienden la legalidad de la licitación y los cambios realizados en las bases.

De entrada, si este concurso fuera tan limpio y transparente como ellos dicen, llama la atención que fue pospuesto con el argumento del gran número de participantes. Siendo la SEP una institución que vela por la educación del país, valdría la pena que sometiera al área de Eduardo Gutiérrez Campos a un profundo curso de conocimiento de la Ley de Derecho de Réplica y, por supuesto, de lectura y redacción para elaborar documentos donde puntualmente aclaren sus procesos internos, y no queden mal parados..

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.



LEE MÁS COLUMNAS

Arranca Operativo Semana Santa en todo el país

Fortalecen seguridad en 145 playas y destinos turísticos

Por Jorge Butrón >
jorge.butron@razon.com.mx

SE BUSCA REDUCIR en un 40% los accidentes, informa Luis Felipe Puente, coordinador nacional de Protección Civil; Fuerzas Armadas realizarán patrullajes todo el día, indica

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación informó que durante el Operativo Semana Santa 2018, se busca reducir el número de accidentes en un 40 por ciento con respecto a 2017; así como fortalecer las acciones de seguridad en las 145 playas y destinos turísticos más importantes de la República Mexicana.

En conferencia, el coordinador nacional de Protección Civil, Luis Felipe Puente, aseguró que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) apoyará a través de sus zonas militares con acciones de patrullaje las 24 horas del día en vehículos oficiales, con el fin de atender cualquier tipo de emergencia que se llegará a requerir por parte de la ciudadanía.

A su vez la Secretaría de Marina (Semar) implementa en el periodo vacacional el Operativo Salvavidas Semana Santa 2018, con patrullajes marítimos y terrestres, a fin de mantener el orden en sus 129 puestos de socorro y rescate.

La Semar participará con 4 mil 629 elementos entre los que destacan almi-

rantes, capitanes, oficiales y marineros; también se cuenta con el apoyo de 46 buques, 194 embarcaciones menores de rescate, 25 aeronaves, 328 vehículos terrestres distribuidos en las siete regiones, 13 zonas y 14 sectores navales.

En tanto la Policía Federal implementará el operativo Cinturón para garantizar que los conductores utilicen el cinturón de seguridad en sus recorridos por las carreteras del país; el Carrusel para invitar a la ciudadanía a no exceder los límites de velocidad; el Radar que permite detectar vehículos con exceso

de velocidad; y Telurio para pasajeros que viajan en autobuses, así como acciones de proximidad en los destinos turísticos.

Luis Felipe Puente adelantó que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) realiza un monitoreo permanente de los cuatro mil 223 kilómetros de la red carretera federal; mientras que la Dirección de Protección y Medicina Preventiva al Transporte, aplicará una evaluación médica a conductores del autotransporte federal, para garantizar que estén en óptimas condiciones.

Blindan destinos

Playas y carreteras de todo el territorio mexicano serán vigiladas.

- » Operativo Semana Santa concluye el 8 de abril.
- » Participan Sedena, Semar, Policía Federal, Sectur, Angeles Verdes, SCT, INM, Sagarpa, Secretaria de Salud, Capufe, INAH, Cruz Roja, entre otros.
- » Habrá puestos de auxilio en puntos que conducen a zonas turísticas.
- » Militares vigilarán calles y zonas concurridas las 24 horas del día.
- » Operación Salvavidas en 145 playas, con 129 puestos de socorro y rescate, y 4 mil 629 elementos.
- » Sectur abrió Centros de Atención y Protección al Turista (CAPTA).
- » Angeles Verdes dan apoyo vial en 206 tramos carreteros.
- » SCT está pendiente de los 4 mil 223 kilómetros de la red carretera con médicos y el mantenimiento de carreteras.
- » Números de emergencia: 074 Capufe, 078 Angeles Verdes atención al turista, 088 Policía Federal, 065 Cruz Roja y 068 Bomberos.

